

# 10 Jahre später

## nich nur ständig Ash und co.

Von Nev-Nev

### Kapitel 3: Hilfe im Doppelpack

ok da ich auch von leuten außerhalb der kommschreiber darauf hingewiesen wurde werde ich versuchen dieses Kapitel vielleicht doch etwas länger werden zu lassen, versprechen kann ich jedoch nichts.

~~~~~  
~~~~~

Am selben Tag waren auch Rose, Sai und Sam losgezogen um ihre weite Reise in die unglaubliche Welt der Pokemon fortzusetzen.

Sai war ein richtiger Aufreißer konnte man sagen, denn viele Mädchen waren, wie man so schön sagt "einfach nur hinter ihm her".

Er hatte sich für seinen Freund Quappo entschieden, und ihn mit genommen, doch wie immer weigerte er sich in seinen Pokeball zu gehen.

Somit lief er neben ihm her, doch das störte Sai nicht sonderlich.

Quappo war eines der allerersten Pokemon von Sai gewesen, weshalb die beiden sich schon blind vertrauten.

Rose und Sam waren beide die engsten Freundinnen seit sie 5 waren.

Rose hatte ihren Freund Plusle dabei, Sam natürlich ihr Minun.

Wenn die beiden kämpften dann eigentlich nur zu zweit, denn allein waren sie wie man sagen würde hilflos.

Der fast einzige Punkt in dem es manchmal Streit zwischen den beiden gab, war das beide total in Sai verliebt waren.

Die drei gingen auf einer Landstraße entlang, und Rose hatte sich rechts an Sai herangeschmissen, Sam hing links.

Quappo lief leicht vor Sai, er war eigentlich der einzige der Sai verstand, da sich Plusle und Minun auch in ihn verguckt hatten.

Doch zu Quappos Glück, waren die die meiste Zeit über in ihren Pokebällen.

"Was hast du denn heute vor Sai?", fragte Rose begeistert und schaute zu dem etwas

größeren Sai auf.

Sai zeigte mit dem rechten Zeigefinger in die Luft, woraufhin Rose und Sam auf den Finger starrten.

"Heute Abend wird gefeiert!", meinte Sai und grinste, das man meinen könnte seine Zähne hätten kurz geblitzt.

"Wow, was für eine traumhafte Idee", sagte Sam und ihre Augen glichen Herzen für kurze Zeit.

Die andere Frage war, würden sie heute Abend noch zum Feiern kommen?

Nicht weit entfernt, an einem Hügel, trainierten eine Menge Trainer und Koordinatoren.

Als dort auf einmal eine junge Frau auftauchte.

Niemand dachte sich etwas dabei denn sie sah ganz normal aus.

"Hey ihr? Seit ihr auch gut?", fragte sie und erhielt eine Menge Aufmerksamkeit.

"Ich bin gut!", rief sofort ein junger Mann und trat auf sie zu.

Die Frau grinste heimlich, "Na dann zeig mal was du kannst, im Doppelkampf!"

Sie warf 2 Pokebälle und ein Lohgock und ein Pappinella erschienen.

Der Junge grinste und auch seine 2 Pokemon erschienen auf der Bildfläche.

Es waren ein Tauros und ein Schneckmag. "Los Schneckmag, Flammenwurf!"

Die Frau grinste und rief nur laut, "Pappinella, Windstoß!"

Durch den Windstoß wurde der Flammenwurf zurück auf Tauros und Schneckmag geschleudert.

"Lohgock, Doppelkick!", jedes der beiden Pokemon ertete einen Tritt und Tauros setzte zum Bodycheck an.

Pappinella war mitten in der Angriffslinie von Tauros, doch es konzentrierte sich nur auf Pappinella.

Derweil ludt Lohgock einen mächtigen Hitzekoller, den Tauros sogleich zu spüren bekam.

Tauros lag K.O. am Boden und sein Trainer rief ihn mit einem, "Super gemacht Tauros", zurück.

Nur noch Schneckmag war da, dieses Stieß sofort wieder einen Flammenwurf der Extraklasse aus.

"Lohgock, Feuerwirbel! Pappinella, Silberhauch!", die beiden Attacken prallten auf den Flammenwurf und als der Rauch sich verzog war Schneckmag am Boden.

Der Trainer rief es zurück und flüsterte noch ein "Danke", in den Pokeball, dann sah er auf.

"Du bist wirklich gut", grinste er die Frau an.

Diese lächelte nur und streckte kurz die Zunge raus, "Bähhh".

Doch dann wurde sie wieder ernst, "Und als Preis, werde ich alle eure Pokemon einkassieren!"

Sie zog elegant eine Fernbedienung herbei und drückte auf einen Knopf.

Hinter ihr tauchte eine Art riesiger Staubsauger auf der alle Pokebälle und Pokemon der Trainer in sich zog.

Inzwischen bei Sai, Rose und Sam.

"Hört ihr das?", fragte Rose und blieb stehen.

Sam spitzte die Ohren um die noch etwas entfernten Rufe und Schreie zu hören.

"Das klingt nicht gut", meinte Sai und rannte los.

Die anderen beiden blieben kurz völlig perplex stehen bis sie ihm auch nach rannten.

Einige Zeit später kamen sie an.

"Lass die Pokemon frei!", rief Sai und die beiden Mädchen hinter ihm hielten sich fest

und nickten nur eifrig.

Die junge Frau, deren Name wie ihr vielleicht schon gemerkt habt Maïke war, schien nun nicht mehr so freundlich.

Sie grinste fies und hatte einen "Ich-mach-euch-fertig"-Blick aufgesetzt.

"Lohgock, Flammenwurf, Pappinella, Psychokinese", rief sie doch die Attacken verfielen die Kinder knapp.

Quappo und die beiden Pokebälle der Mädchen konnten dem Druck nun auch nicht mehr standhalten und wurden eingesaugt.

"NEIN! KOMMT ZURÜCK!", riefen die drei.

Aufeinmal liefen 2 vermummte Gestalten ganz langsam an ihnen vorbei.

Neben dem einen lief ein Absol, neben dem anderen ein Magnayen.

"Klingensturm", rief der eine und Absol feuerte die Attacke ab.

Maïkes Pokemon wischen geschickt aus, doch nun war der Weg zur Maschine frei.

"Spukball", sagte der andere, er schien etwas jünger zu sein als der erste.

Magnayen schoss den Spukball direkt auf die Maschine, welche sofort explodierte.

Die Pokebälle und Pokemon kamen sofort alle zu ihren Trainern und Trainerinnen zurück.

"Oh man!", sagte Maïke und merkte das sie so gut wie verloren hatte.

Sie rief ihre Pokemon zurück und rannte weg.

Alle außer den 2 Geheimnisvollen Fremden, Sai, Rose und Sam rannten ihnen nach.

Die Dreiergruppe starrte auf ihre 2 Retter, die sich nun von ihren Mänteln befreiten.

Es waren ein etwas größerer und ein etwas kleinerer junger Mann.

Es waren...

~~~~~  
~~~~~+

So ich hoffe mal das das hier etwas länger ist.

Wie immer stelle ich noch Fragen.

Was meint ihr, wer sind die 2 vermummten Gestalten?

Und haben sie etwas mit den anderen beiden zu tun?